



Moisés González, Clara Eugenia Castro, Daniel Lamparero, Carlos Granados, Domingo Rubichi, José Carpio 'Mijita' y Jesús López, ayer en la Sala ArteaDiario de Diario de Jerez.

Una guitarra flamenca para Clara Eugenia Castro

● Indeso Group y Diario de Jerez entregan el regalo sorteado entre todos los participantes en la votación del Premio del Público del pasado Festival de Jerez

Redacción JEREZ

Diario de Jerez entregó ayer la guitarra española que, con el patrocinio de Indeso Group, ha sorteado entre los espectadores del pasado Festival de Jerez, participantes en la elección del Premio

del Público. Entre las personas que puntuaron los espectáculos del Teatro Villamarta, Clara Eugenia Castro ha sido la ganadora y ayer recibió el premio de manos de Daniel Lamparero, director de Diario de Jerez.

En un pequeño acto que se cele-

bró en la sala cultural ArteaDiario, Clara Eugenia Castro y Daniel Lamparero estuvieron acompañados por Miguel Berraquero, gerente de Diario de Jerez; Moisés González, director de operaciones de Indeso Group; Carlos Granados, director del Teatro Villamar-

ta; Jesús López, presidente de la Federación de Peñas Flamencas de Jerez; y Juan Alfonso Romero, responsable del Instituto Internacional Flamenco IFI Jerez.

Además, y después de brindar con un jerez de honor, en la entrega del premio de la guitarra ha te-

nido la ilustración artística del cantaor José Carpio 'Mijita' acompañado por la guitarra de Domingo Rubichi. José 'Mijita' ha regalado durante el acto varios temas de su nueva obra 'Al sur de la libertad', nuevo espectáculo y disco ya en el mercado y estrenado en el mes de marzo durante el Festival de Jerez 2025.

La producción artística de este acto ha sido llevada a cabo por www.ifijerez.com.

La nueva tienda de Madre Coraje, "una revolución silenciosa en el consumo"

El establecimiento inaugurado en la calle Siervas de María, con precios colaborativos

Redacción JEREZ

Madre Coraje ha inaugurado su nueva tienda solidaria de artículos con una segunda vida en la calle Siervas de María, 4, en la zona de Madre de Dios. Este establecimiento no solo fomenta el consumo responsable a través de la economía circular, sino que también se convierte en una herramienta clave para financiar proyectos sociales que impactan de forma directa en las comunidades más vulnerables, tanto dentro como fuera de nuestras fronteras.

El acto contó con la asistencia de Nela García, delegada de Empleo, Trabajo Autónomo, Comercio y Empresa; Francisco Delgado, delegado de Economía, Hacienda y Patrimonio; Alfonso Candón, de-

legado territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad en Cádiz; José Jiménez Diufaín, presidente de Madre Coraje; y otras autoridades y personas voluntarias y colaboradoras de la entidad.

Esta tienda se suma a los otros puntos de venta de la entidad en Jerez: la tienda de la calle Bodegas, la ubicada en Carrefour Norte y la recientemente reabierta tienda 'EuroCoraje', situada en la sede central de Madre Coraje en Guadalcacín.

En estos espacios, la clientela puede encontrar una amplia gama de productos de segunda mano en excelente estado y a precios asequibles: ropa infantil, prendas de caballero y señora, juguetes, libros, trajes de fiesta, complementos y mucho más. Además de ofrecer artículos reutilizados, cada compra realizada en estas tiendas tiene un impacto directo en comunidades necesitadas. Los fondos generados ayudan a financiar los programas sociales, educativos y

humanitarios de la Fundación, que promueven la inclusión, la solidaridad y el empoderamiento de las personas en situación de vulnerabilidad.

El presidente de Madre Coraje, José Jiménez Diufaín, ha declarado durante su apertura que "Inaugurar esta nueva tienda no es solo un paso más para Madre Coraje, es una revolución silenciosa en el consumo. Aquí, cada prenda de segunda mano es un acto de rebeldía contra el derroche, una declaración de principios. Porque elegir reutilizar no solo cuida el planeta, sino que impulsa oportunidades y transforma vidas. En cada compra, el poder de cambiar el mundo está en tus manos", explica Jiménez.

Este nuevo comercio, referente para los amantes de la reutilización y de la economía circular, abre, con previsión de ampliar su horario próximamente, de lunes a viernes, de 10.00 a 13.30 horas y lunes, miércoles, jueves y viernes también de 17.30 a 19.30 horas.



EDICTO

AYUNTAMIENTO DE JEREZ DE LA FRONTERA

Confeccionada la Matrícula correspondiente al Impuesto sobre Actividades Económicas del ejercicio 2025, comprensiva de los datos identificativos de los sujetos pasivos que tributan por cuotas municipales, domicilio de la actividad y fiscal, denominación de la actividad, elementos tributarios y cuotas de tarifas, se pone en conocimiento de los afectados que, de acuerdo con lo dispuesto en los arts. 3 y 4 del R.D. 243/95, de 17 de febrero, por el que se dictan normas para la gestión del Impuesto de Actividades Económicas y se regula la delegación de competencias en materia de gestión censal de dicho impuesto, se encontrará expuesta al público telemáticamente accediendo a la sede electrónica de este Excmo. Ayuntamiento de Jerez a través de la dirección: <https://web.jerez.es/webs-municipales/recaudacion-y-servicios-tributarios> por un período de 15 días naturales contados desde el siguiente a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, a efectos de ser examinada y formular, en su caso, en el plazo de un mes a contar desde el inmediato siguiente al del término de la exposición al público de la matrícula, el Recurso potestativo de reposición previsto en el art. 14.2 del R.D.L 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, y contra la resolución de éste, Reclamación Económico-Administrativa ante Tribunal Económico Administrativo Regional de Andalucía.

Lo que se hace público para general conocimiento.

EL DELEGADO DE ECONOMÍA, HACIENDA Y PATRIMONIO